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＜本日のﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ＞Ｔｏｄａｙ’ｓＰｒｏｇｒａｍ 演題　：

点鐘 講師　：
＜ロータリーソング＞ 「日も風も星も」

＜ロータリーソング＞ 「それでこそロータリー」 総合司会 松原 正敏クラブ奉仕委員長
とんかつ

＜出席報告＞ ブリかま煮

会員総数　 　２２名　　　　（免除会員2名） 刺し身

出席率 35% 前々回補正出席率　９５．４% 豚冷しゃぶサラダ

フルーツ

＜来訪者＞

＜会長挨拶＞ 愛知長久手ロータリークラブ 安田 茂樹会長エレクト

ものが世の中にはたくさん出てきます。インターネットを見ていましたら、私の関係する業界のことですが「夢
の車　グーグル・カー」がアメリカで開発されています。検索サイトのグーグルが新しくハンドルやアクセルを
操作しなくても自動で走行する車。SFやアニメの世界に登場する夢のような車がアメリカで実用化に向けて
動き出しています。この自動走行システムは、トヨタ自動車のハイブリッド車、プリウスを使って屋根の上に置
かれた回転式の危機で、レーザーを使って距離を測定し、周囲60メートル以上を立体的に把握する特殊な
機会です。また、バックミラーの近くにビデオカメラが、正面と後部にはセンサーが取り付けられ、歩行者や
車を認識して衝突を防ぐ仕組みになっています。グーグルの持っている膨大な地図データと車の位置情報
を重ねあわせることで、車を目的地まで正確に導くことができる夢のような車が開発されています。アメリカ国
内では自動走行車を規制したり、許可の条件を定めたりする法律がありませんでしたが、今年3月、ネバダ州
が自動走行車の公道での運転を認める法律を初めて施行し、３台のグーグル・カーが試験走行を始めたそ
うです。これはまだ先週の話ですが、このように新しい技術、新しい産業が少しずつでも出てくると、それに
携わる人たちに新しい仕事が出てくるのではないかなと思います。ひとつ前には高速道路に乗った時に自
動的に走行し、設定すれば高速道路から降りてそこで止めておける。そこから先は自分で運転をする。渋滞
と事故を無くすため高速道路にそういう道路を設置するという事が日本で開発されています。このような新し
いものがどんどん出てくることにより、新しい産業、新しい仕事のチャンスが私達にも出てくるのでないかなと
思いますので、地元の中部大学で睡眠防止防止が開発されれば、当然それを作るところ、販売するところな
ど、これから何年先かに仕事が出てくるだろうと思いますので、そのチャンスを逃がさないよう、なんとか自分
たちの周りに網を張って仕事をしたいなと思います。本日も皆さんお忙しいことと思いますが、忙しいことは
一番良いことです。こういうものに自分たちにチャンスがないか考えて仕事をしたいと思いました。

クラブフォーラム

皆さんこんにちは。本日は丹羽会長所用で欠席のため、私が代わりをさせ
ていただきます。昨日TVで見た方もいると思いますが睡眠防止をテーマと
して中部大学の先生が、今居眠り防止器を開発をしているそうです。人間
の目は首が動くと同時に目も動き、必ず目の位置が同じ位置に来るそうで
す。睡眠が始まると目の位置が一緒に動かなくて止まるそうです。従って目
だけが止まっていると睡眠状態だそうです。それを、今みなさんが使ってい
るスマートフォンを車のハンドルに設定し、目の位置を設定しておき、これ
が動かなくなると擬音がでる装置を開発しているそうです。このような新しい

出席者　　　　　７名

愛知長久手ロータリークラブ

こころの中を見つめよう　博愛を広げるために
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　　　　◆ニコボックス委員会 林　正俊親睦活動委員
・ 本日もよろしくお願いします。 安田 茂樹
・ 山田 文明

・ 本日もどうぞよろしくお願いします。 佐藤 文昭
・ 中川 清子

・ 本日もよろしくお願いします。 林　　正俊
・ 松原 正敏

（敬称略）

＜幹事報告＞ 山田　文明幹事
１） 第2760地区第2回フォト俳句展のご案内が参りました。

２）

＜卓話＞
クラブフォーラム　・・・　今年度事業報告、次年度方針・計画

    ＜社会奉仕委員会＞ 吉田　濵一奉仕委員長

    ＜職業奉仕委員会＞ 中川　清子委員長

前半5月26日～6月3日　　　後半6月4日～6月12日まで新栄町２－４　アーチビル２F「フォトサロ
ン　サン･ルゥ」で開催されます。展示期間中、是非お立ち寄りください。

今日はあいにくの曇り空…昨日の金環日食はみなさん見られましたか？お
天気はまぁまぁでしたが良かったですね。本日もよろしくお願いします。

先週は東京への出張でお休みさせていただきました。久しぶりの東京で仕
事の後、六本木にてセザンヌ展を見てリフレッシュしてきました。

蒸し暑い日ですね。昨日の天体ショー932年ぶりに見ましたが、先回と同様
でした。来週は休みます。本日もよろしくお願いします。

23年度の社会奉仕委員会委員長を仰せつかりましたが、ほとんど期待に応えることができず申し訳なく思っ
ております。今日も例会への出席を予定しておりましたが、総代会前の監査で席を空けることができません。
書面で23年度事業計画の評価をさせていただきます。計画しました４項目の内、（１）桜の植樹については
市との協議で古戦場の桜の植え替えで計画を進めております。（２）環境保全活動への取り組みは、市行事
などへの参加で継続されています。（３）芸術文化勝度の促進を支援する事業については、平成こども塾と
の協議が進んでいませんが、こども塾では多くの活動が計画されており、RCの協力が必要とされるものと考
えます。（４）奉仕活動組織の支援活動については、活動の絞り込みができないことから未実施となっていま
す。しかしながら、未実施の事業を含め、社会奉仕委員会の活動として評価いただける活動であると思いま
すので、引き続き24年度計画として取り組んでいただければと願っております。
なお、次年度委員長を仰せつかっています委員会の事業計画については、今月中に提示させていただきま
すが、皆様から計画に織り込みたい事項があらば、予めお聞かせいただきますと助かります。

第2760地区の平成24年度8月26日の職業奉仕委員長会議に出席して、そこで学んだことから、自分なりに
少しはつかんだと思う事柄を方針にしましたが、なかなか実施できず反省しています。ただ、自分の職業の
中では、一生懸命誠実にやり通したということは言えます。次年度は「四つのテスト」の読み上げを是非定期
的に行いたいと思います。小さいことから一歩ずつ進めたいと思います。

5月25日（金）　18:00～　4RCの新旧会長・幹事会が開催されます。丹羽会長・山田幹事・安田会
長エレクト・小谷副幹事・事務局の出席予定です。

６月５日(火） ６月１９日(火）６月１２日（火）

クラブ協議会 親睦夜間例会年間回顧
会長・幹事

６月２６日（火）

　

卓話：会員卓話
担当：小谷恒夫さん


